

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2878
Ciudad Universitaria, 8 de abril de 2019.

Celebra Facultad de Derecho y Ciencias Sociales su 65 aniversario

“El nivel académico de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) la han colocado y posicionado como una unidad académica de calidad, que con la globalización ha tenido que cambiar sus programas de estudios”, afirmó el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán.

Durante los festejos por el 65 aniversario de la creación del programa educativo de la licenciatura en Derecho en el año de 1954, el rector Gustavo Urquiza, destacó el crecimiento que ha tenido pues es una de las facultades con mayor matrícula de estudiantes en la UAEM, quienes cursan una de las carreras que ofrece como son Derecho, Derecho en modalidad virtual, Ciencias Políticas y Seguridad Ciudadana.

Asimismo, Gustavo Urquiza destacó que la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales se ha convertido en una institución formadora de líderes juristas, pues entre sus egresados hay jueces, magistrados, litigantes y catedráticos, así como distinguidos profesionistas que han ocupado cargos claves en el desarrollo del estado de Morelos y de la propia Universidad.

“Esta facultad nació sólo con la carrera de Derecho un 5 de abril del año de 1954, aquí hay equidad de género, ya que la mayor parte de la matrícula está conformada por mujeres, quienes con sus compañeros cuentan con las herramientas indispensables para desarrollarse en su futuro laboral”, aseveró.

Por su parte, el director de la FDyCS, Eduardo Oliva Gómez, aseguró que el trabajo, la disciplina, dedicación y responsabilidad, han permitido que esta unidad académica sea considerada como una de las mejores instituciones de educación superior del estado, dedicada a la enseñanza de la educación del derecho y las ciencias sociales, con una gran presencia y compromiso a nivel nacional.

“Además de las licenciaturas nuestra facultad ofrece la maestría en Derecho y el doctorado en Derecho y Globalización, además de contar con acreditaciones de calidad, actividades de educación continua y permanente, con tópicos relacionados a las ciencias sociales y el derecho, todos ellos con grandes éxitos”, resaltó Oliva Gómez.

La FDyCS cuenta con una matrícula de dos mil alumnos, mil 19 mujeres y 981 hombres, un total de 198 docentes y 11 profesores de tiempo completo que contribuyen en la docencia, la investigación, la generación de conocimientos e innovación y la difusión del conocimiento de frontera, además de tres cuerpos académicos consolidados, reconocidos por su calidad nacional.

A la ceremonia por este 65 aniversario asistieron egresados, catedráticos, alumnos, ex directores y estudiantes de la FDyCS, realizada en la explanada de su edificio en el Campus Norte de la UAEM.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia